

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Lakukan DDS dan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 11:17



*Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Lakukan DDS dan Himbauan kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, turut serta dalam kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari ini, sebagai bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB di Balai Desa Lembursawah ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat serta memberikan himbauan yang relevan terkait keamanan dan partisipasi aktif dalam pembangunan ekonomi lokal.

Dalam sambangnya, Bripka Miftahu Rohman menyampaikan beberapa himbauan dan dialog kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengajak tokoh agama, masyarakat, dan pemuda untuk mendukung program pemerintah pusat, daerah, serta program pemerintahan desa yang bertujuan untuk memajukan ekonomi warga setempat.
2. Mengajak tokoh masyarakat dan warga untuk bersama-sama memelihara situasi keamanan dan ketertiban melalui aktifitas Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka, khususnya dalam upaya mencegah gangguan kamtibmas, terutama pada malam hari.
3. Menekankan pentingnya melaporkan segera kepada ketua RT, pemerintah desa (Pemdes), Bhabinkamtibmas, atau Babinsa setempat apabila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungannya.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, mengapresiasi kinerja Bripka Miftahu Rohman dan seluruh Bhabinkamtibmas yang turut serta dalam kegiatan ini. "Kegiatan DDS seperti ini sangat penting dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat antara kepolisian dengan masyarakat. Ini juga menjadi langkah nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal," ucapnya.

Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Lembursawah semakin terlibat aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan mendukung pembangunan yang berkelanjutan untuk kesejahteraan bersama.